
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE TRAJETO DE 

ÔNIBUS NO BAIRRO JARDIM PALMARES

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Fomos procurados pela munícipe Rosana, cidadã consciente da importância de seu

papel como agente transformador da sociedade, que pede, em nome de outras pessoas, também, para que seja feito

melhorias quanto o trajeto da linha de ônibus do bairro Jardim Palmares. 

Segundo a munícipe, o ônibus não passa em lugares que seriam de extrema importância para os moradores.

 

Diante do exposto,

REQUEREMOS,  na  forma  regimental,  que  seja  oficiado  ao

Exmo. Prefeito Duarte Nogueira, para que nos preste as seguintes informações: 

1. A Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto tem conhecimento da falta de

transporte público no bairro? O que tem feito para amenizar a situação dos moradores?

2. Existem estudos para melhorias das linhas de ônibus que fazem o bairro ?

Se sim quais?

3 - Qual a programação dos ônibus que fazem o trajeto do bairro? 

Sala das Sessões, 18 de agosto de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANOS  

REQUERIMENTO Nº 6153/2022
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